

A2.15 Le gouvernement et les élections

The government and elections

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/15>



La politique	<i>(Politics)</i>	Le citoyen	<i>(Citizen)</i>
Le parti politique	<i>(Political party)</i>	Le candidat	<i>(Candidate)</i>
La loi	<i>(Law)</i>	Le maire	<i>(Mayor)</i>
L'administration	<i>(Administration)</i>	Le ministre	<i>(Minister)</i>
La mairie	<i>(Town hall)</i>	Le président	<i>(President)</i>
Le Parlement	<i>(Parliament)</i>	Construire	<i>(To build)</i>
L'Union Européenne	<i>(The European Union)</i>	Gouverner	<i>(To govern)</i>
La campagne présidentielle	<i>(Presidential campaign)</i>	Voter	<i>(To vote)</i>
La révolution	<i>(Revolution)</i>	Sérieux	<i>(Serious)</i>

1.Exercises

1. City Hall Brochure: How to Vote in Elections (Audio available in app)

Words to use: citoyens, maire, élections, bureau, campagne, mairie, partis, président, voter



Dans notre ville, les prochaines _____ auront lieu le dimanche 12 juin. Les _____ élisent le _____ et les membres du Conseil municipal. Pour _____, vous devez être inscrit sur la liste électorale de la _____ et apporter une pièce d'identité. La mairie ouvre le _____ de vote de 8 heures à 18 heures.

Pendant la _____ présidentielle, les _____ politiques envoient des programmes par courrier ou par e-mail. Le _____ et le Parlement gouvernent le pays et font les lois. C'est important de lire un peu la politique avant le jour du vote. Voter est un geste sérieux : c'est un droit, mais aussi une responsabilité pour chaque citoyen.

In our town, the next elections will be held on Sunday, June 12. Citizens elect the mayor and the members of the municipal council. To vote, you must be registered on the town hall electoral list and bring an identity document. The town hall opens the polling station from 8:00 a.m. to 6:00 p.m.

During the presidential campaign, political parties send their programs by post or by e-mail. The president and Parliament govern the country and make the laws. It's important to read a little about politics before voting day. Voting is a serious act: it is a right, but also a responsibility for every citizen.

1. Que doivent faire les personnes pour avoir le droit de voter dans cette ville ?

2. Quels responsables sont élus lors de ces élections ?

2. Choose the correct solution

1. Avant, le maire _____ souvent avec les citoyens devant la mairie.

a. parler b. parlez c. parlions d. parlaît

(Before, the mayor often spoke with citizens in front of the town hall.)

2. Quand j'étais jeune, je _____ politique avec mon père pendant les campagnes présidentielles.

a. parlerai b. parlait c. parlais d. parlons

(When I was young, I used to talk politics with my father during presidential campaigns.)

3. Dans les années 1990, beaucoup de Français _____ de l'Union Européenne dans les médias.

a. parlez b. parlait c. parlons d. parlaient

(In the 1990s, many French people talked about the European Union in the media.)

4. À cette époque-là, les citoyens _____ moins souvent qu'aujourd'hui.
- a. votions b. votaient c. votez d. votait

1. parlait 2. parlais 3. parlaient 4. votaient

3. Complete the dialogues

a. Demander sa carte d'électeur à la mairie

Citoyen: Bonjour, je suis nouveau à Lyon, je voudrais voter, comment je fais pour m'inscrire ?

(Hello, I'm new to Lyon and I would like to vote. How do I register?)

Employée de mairie: 1. _____

(Hello sir. To be on the list of registered voters, you must fill out this form and bring proof of address.)

Citoyen: D'accord, je donne aussi ma carte d'identité ?

(Okay. Should I also provide my identity card?)

Employée de mairie: 2. _____

(Yes, exactly. Then we will send your voter card to your home.)

b. Parler des élections avec un collègue

Collègue Pierre: Tu as vu, la campagne présidentielle commence, tu sais déjà pour quel candidat tu vas voter ?

(Did you see that the presidential campaign is starting? Do you already know which candidate you'll vote for?)

Collègue Claire: 3. _____

(I don't know yet. I want to read the platforms of several political parties first.)

Collègue Pierre: Oui, c'est sérieux, le président va gouverner le pays pendant cinq ans.

(Yes, it's serious — the president will govern the country for five years.)

Collègue Claire: 4. _____

(Exactly. As citizens, we should think carefully before putting our ballot in the box.)

1. Bonjour monsieur, pour être sur la liste des citoyens électeurs, vous devez remplir ce formulaire et apporter un justificatif de domicile. 2. Oui, exactement, et après nous vous envoyons votre carte d'électeur chez vous. 3. Je ne sais pas encore, je veux lire le programme de plusieurs partis politiques avant. 4. Exactement, comme citoyens on doit bien réfléchir avant de mettre le bulletin dans l'urne.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. En France, à quoi sert la mairie dans la vie quotidienne des habitants ? Donnez un ou deux exemples de services importants.
2. Est-ce que vous votez dans votre pays (ou en France) ? Expliquez en une ou deux phrases pourquoi oui ou non.

3. Imaginez qu'il y a des élections dimanche. Comment choisissez-vous votre candidat ou votre parti politique ? Qu'est-ce qui est important pour vous ?

4. Pensez-vous que les citoyens doivent s'intéresser à la politique ? Donnez une raison simple.

5. In 5 or 6 sentences, explain how elections take place in your country or town and say whether you will vote or not, and why.

Dans mon pays, on vote pour... / Pour voter, il faut... / À mon avis, c'est important de... / Je préfère voter parce que...

2. Important verbs

	Parler	Voter
je/j'	parlais	votais
tu	parlais	votais
il/elle/on	parlait	votait
nous	parlions	votions
vous	parliez	votiez
ils/elles	parlaient	votaient